
Mitgliederzuwachs im Hundeverein (GZ 08.02.2003) 
 
Verein hat sich für Rassen aller Art geöffnet -Gelände am Silbersegen an Übungstagen immer gut besucht 

 
 

 

CLAUSTHAL-ZELLERFELD. In 
ihrem Jahresbericht ließ Sabine 
Schöll, Vorsitzende des 
Schäferhundevereins, alle 
Aktivitäten des Jahres 2002 Revue 
passieren. Dazu gehörten unter 
anderem das sehr gut besuchte 
Osterfeuer, die Prüfung im Mai mit 
vorangegangenem 
Sachkundenachweis, der 
Wandertag, Objektschutz bei den 
Zellerfelder Markttagen und 
natürlich die große Zuchtschau im 
August. 
 
 
 
Besonderer Dank galt den im 
vergangenen Jahr hinzuge-
kommenen Mitgliedern und den 
"alten Mitgliedern", die dem Verein 
die Treue gehalten haben. Sabine 
Schöll brachte auch zum Ausdruck, 
dass ein Verein nur durch die aktive 
und regelmäßige Teilnahme der 
Mitglieder am Vereinsgeschehen 
existieren kann. 

Übungstagen immer sehr gut 
besucht. 
Anschließend folgte der 
Jahresbericht der Zuchtwartin Rita 
Brandt. In ihrem Bericht hob sie das 
Großereignis der Ortsgruppe - die 
Zucht- und Nachwuchsschau - mit 
einer sehr guten Teilnehmerzahl 
hervor. 
Ausbildungswart Bernd Fischer 
zeigte sich zufrieden mit den 
Ergebnissen, die die Hundeführer 
bisher erreicht haben. Er hob hervor, 
dass sich auch der Zuwachs der 
Hunde durch die Arbeit im 
Breitensport, sei es die ausführliche 
Gruppenarbeit mit allen Hunden und 
die Vorbereitung für die 
Begleithundprüfung, erheblich am 
Zuwachs der Ortsgruppe bemerkbar 
gemacht hat. Alle Veranstaltungen 
wie die Prüfung, eine Nachtübung, 
ein interner Pokalkampf, der Erste-
Hilfe-Kursus einer Tierärztin und 
theoretischer Unterricht für alle 
Hundeführer machten aus dem 
Verein eine starke Gemeinschaft. 

 
Mit dem Verlauf des vergangenen Jahres ist der Vorstand des 
Hundesportvereins sehr zufrieden. Die Mitgliederzahl hat zugenommen 
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Seit sich der Verein dank der 
Initiative von Ausbildungswart Bernd 
Fischer im vergangenen Jahr für 
Rassen aller Art geöffnet hat, ist das 
Gelände am Silbersegen an allen 

Es folgte der spannendste Teil der 
Jahreshauptversammlung - die 
Neuwahlen des Vorstandes. Gewählt 
wurden für drei Jahre: 1. Vorsitzende 
Sabine Schöll, 2. Vorsitzende Rita 
 

Brandt, Ausbildungswart Bernd 
Fischer, Kassenwartin Heike Spötter, 
Zuchtwartin Rita Brandt, Schriftwartin 
Frauke Lehbrink, Jugendwartin 
Daniela Kopperschmidt, Agilitybe- 

auftragter Heinz Fischer und als 
Beisitzer Günter Spötter. Die 
Kassenprüfung für 2003 
übernehmen Dagmar Müller und 
Anke Rehwagen.                   HS 
 

 


